

# 刺激度数の高い プチ整形について 南さんに伺いました

10年位前、ホウレイ線が気になつてヒアルロン酸注入をしたことがあります。その時は、痛いうえにハリ跡が残つてしまい、後悔しました。その経験がトラウマになりプチ整形からはずつと通のいていたのですが、最近雑誌の体験レポートの仕事をきっかけにさまざまな施術を試しました。まず言えることは、技術の進歩。以前より痛みもなく、いくつかに関しては効果を感じることができ、驚きました。また、「コスト面でも随分お手頃になつたよう」思います。お肌自体がキレイになるとフルラインで使用していた化粧品もグッと数が減り、そういう意味でも良

いのかかもしれませんね。年齢が上がると化粧品では限界があるので事実。みなさんにお勧めのメニューは、私が今年の夏に受けたライムライト。痛みもなく薄いシミもこれました。サーマクールは、痛みが強すぎてお勧めできません。メスを使わずりフトアップできるものですが、我慢できます途中で中止してしまったほど。最近気になつているのはオーロラとメソテラピーのダブル施術。赤ちゃんのようなフルフル肌になれるとか。でも、VERY世代ならまずは自分の手で最大限のケアをする」とをお勧めします。プチ整形は40代でも遅くないのでは。

## オーロラ

フォトフェイシャルのバージョンアップ版です。くすみ、シミ、にきび跡また、産毛の脱毛にも効果があります。

## あおいクリニック

中央区銀座5-5-13  
坂口ビル5F  
☎03-3569-0686  
<http://www.aoiclinic.com>  
オーロラ¥39,900~  
メソテラピー¥21,000~